



Ausstellung „Ad Maiorem Dei Gloriam“ im Heimatmuseum

Beitrag

Die Geschichte, die Kunst und das kirchliche Leben der Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt Prien werden von Sonntag, 22. Juli bis zum 16. September im Priener Heimatmuseum mit der Ausstellung „AD MAIOREM DIE GLORIAM“ gezeigt. Die Ausstellung erfolgt in Zusammenarbeit mit der Marktgemeinde Prien anlässlich der Neuweihe der Pfarrkirche im Jahr 1518, also vor genau 500 Jahren und zum Abschluss der Kirchenrenovierung 2017. Ausstellungs-Öffnungszeiten sind dienstags bis sonntags von 14 Uhr bis 17 Uhr, die Eröffnung durch Pfarrer Klaus Hofstetter, Ersten Bürgermeister Jürgen Seifert und Museumsleiter Karl J. Aß ist am Sonntag, 22. Juli, dem Tag des Priener Pfarrfestes, um 11 Uhr.

Fotos: Hötzelsperger







Zur Eröffnung der Ausstellung

AD MAIOREM DEI GLORIAM

GESCHICHTE, KUNST UND KIRCHLICHES LEBEN
DER PFARRKIRCHE MARIÄ HIMMELFAHRT PRIEN

am Sonntag, den 22. Juli 2018, 11.00 Uhr,
im HeimatMuseum Prien
laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich ein.


Klaus Hübeler
Pfarrer
Mariä Himmelfahrt Prien


Jürgen Seifert
Erster Bürgermeister
Mariä Prien


Karl Ad
Leiter
HeimatMuseum Prien

Im Anschluss an die Ausstellungsöffnung
findet das Pfarrfest am Kath. Pfarrheim statt.

Die Ausstellung ist geöffnet von 22.07. bis 16.09.2018
Dienstag bis Sonntag 14 bis 17 Uhr

Eine Ausstellung der Kirchenstiftung Mariä Himmelfahrt Prien
in Zusammenarbeit mit der Marktgemeinde Prien
anlässlich 500 Jahre Neuweihe der Pfarrkirche Prien 1518
und Abschluss der Kirchenrenovierung 2017

HeimatMuseum Prien · Waldgrotte 2 (Am Marktplatz) · 83209 Prien
Tel. 08051/92710 · www.prien.de · kunstberatung@prien.de



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. heimatmuseum
2. Prien am Chiemsee